

INTERIEUR. TRIBUNAUX DE LA N.-O. COUR CRIMINELLE—29 Avril.

L'Etat contre José Ventura Dominguez... Condamnation pour meurtre.

L'Etat vs. James Gibson... Condamnation pour meurtre.

Nous avons reçu hier des journaux de New-York jusqu'au 10 du courant...

Un habitant de l'intérieur de l'île, venu à Matane trois jours avant le départ du Telegraph...

La veille du départ du Telegraph, un brick de guerre espagnol aborda un navire...

Un brick de Boston, arrivé à Matane, a rapporté avoir été poursuivi par un pirate...

Les navires des E. U. l'Érit et le Hornet étaient partis depuis huit jours pour aller donner la chasse à deux goélettes...

Tous les jours dans les rues de Matane on montait au doigt des pirates bien connus...

Le capitaine Blanchard, du Telegraph, a été congédié par la goélette des E. U. Le Grampus...

Les négociants et les capitaines américains avaient conçu les plus vives alarmes de toutes ces pirateries...

Le navire United States, arrivé à New-York de Liverpool le 7 courant, a apporté des journaux de cette dernière ville du 3 Mars et de Londres du 2.

Nous sommes informés qu'une alliance offensive et défensive a été définitivement conclue entre la Russie et la Prusse...

On rapporte aussi que l'armée de la Morée sous les ordres du général Maison, doit être portée à 25,000 hommes.

Il est à présumer que cette grande puissance n'est autre que l'Autriche, et si la Prusse se mettra à la partie dans la guerre turco-égyptienne...

La Russie persiste dans ses premières conditions, savoir: la liberté de la Mer-Noire, l'exécution des traités par la Porte, et des indemnités pour ses dépenses.

Le roi, par une ordonnance du 22 du courant, a nommé à l'étranger la dignité de Chevalier de l'Ordre royal de la Légion d'Honneur.

Dans son second voyage aux îles Antilles, le cap. Dillon avait avec lui un français, M. Chaignes, ex-agent consulaire de France.

Voilà une fière leçon pour nous autres républicains! une rente qui équivaut à un capital de 89,000 francs, une indemnité de 10,000, et par dessus, la croix de la Légion d'Honneur.

Expulsion des Espagnols qui habitent le Mexique. (Traduction d'un article espagnol sous le même titre, qui a paru dans cette feuille.)

Tournons maintenant les yeux sur l'île de St. Domingue. Il y a dans cette ville de nombreux débris de cette colonie française.

Et quel fut le sort de ceux de ces infatigables qui échappèrent au carnage? Ils portèrent à Cuba leur industrie; ils travaillèrent à l'amélioration de l'agriculture dans cette île où elle était encore à sa naissance.

En la Isla de Cuba jamás ha existido Junta alguna de Purificación: estas solo han tenido cabida en España; y en la Habana, la que subsiste y se instaló en 4 de Marzo de 1825, en virtud de Real orden de 13 de Enero de 1824.

En uno y otros documentos públicos, se encontrará también para confusión de los que escriben contra el S. Montenegro (Español, núm. 49), que sus destinos en aquella fueron: agregado tres ó cuatro meses del año del 1825, al regimiento de la Habana; el resto del año, el siguiente y principio de 1827, de jefe principal del depósito de oficiales; encargado á la vez de los trabajos del E. M.

Sus miembros desde el día de la instalación han sido los siguientes: Presidente, Brigadier D. José Cadaval, Asesor, D. José Hdefonso Suarez.

Coronel D. Joaquín Gasque, Coronel D. Rafael Arango, Coronel D. Joaquín Juero, Coronel D. Francisco Valderrama, Coronel D. Manuel Garcia, Coronel D. Antonio Maria Paz.

LE BAL DE M. D'APPONY. Quelques-uns se sont souvenus de l'ouvrage que reçut chez lui toute la nouvelle noblesse, lorsqu'il ordonna à son valet de chambre d'annoncer par son nom de soldat celui qui la victoire avait salué du nom de Raggio.

LE BAL DE M. D'APPONY. Quelques-uns se sont souvenus de l'ouvrage que reçut chez lui toute la nouvelle noblesse, lorsqu'il ordonna à son valet de chambre d'annoncer par son nom de soldat celui qui la victoire avait salué du nom de Raggio.

LE BAL DE M. D'APPONY. Quelques-uns se sont souvenus de l'ouvrage que reçut chez lui toute la nouvelle noblesse, lorsqu'il ordonna à son valet de chambre d'annoncer par son nom de soldat celui qui la victoire avait salué du nom de Raggio.

LE BAL DE M. D'APPONY. Quelques-uns se sont souvenus de l'ouvrage que reçut chez lui toute la nouvelle noblesse, lorsqu'il ordonna à son valet de chambre d'annoncer par son nom de soldat celui qui la victoire avait salué du nom de Raggio.

particulières, ou parce qu'il se fondait sur les informations des généraux Cruz et Le-maire et de l'attaché de Presse, soumission au conseil d'Etat et à diverses assemblées des ministres qui eurent lieu à Madrid et Aranjuez, en 1824?

C'est à ceux de la première et de la seconde espèce qu'il faut attribuer l'article inséré dans le National de la Havane, du 27 Mars dernier: on y trouve leur profession de foi tout entière et le désir qui les ronge; on y trouve le témoignage le plus authentique, de ce zèle barbare qui les porte à opprimer et à monopoliser les créoles, les croyant encore destinés à être les bimbelots de leurs spéculations.

Quant aux troisismes, jugeant, comme il n'en faut pas douter, qu'il en est un grand nombre qui ne peuvent changer de sentiment, il faut absolument leur dire: L'Espagne canonisée ni ne juge les secrets du cœur. Ferdinand VII aussi se vit assiéger dans Madrid et tourmenté par les hurlements d'un grand peuple (l'Espagne) qui lui chantait le tragico et devenait française aux cris de vive Riego! vive la constitution!

Plus tard, un grand nombre de ces mêmes hommes accompagnèrent et infortuné général à la potence, en remplissant d'exécration les rues dans lesquelles on lui avait chanté des hymnes; d'autres lui jetèrent des immondices, au lieu des roses dont ils couraient naguère ses pas victorieux.

Et que sais-je d'autres encore, incapables de réfléchir, s'abaissent jusqu'à l'ignominie du parjure; ils se prosternent, ils se prosternent devant celui qu'ils avaient nommé un tyran et qu'ils avaient combattu comme tel.

Et qui aurait jamais pu prévoir de tels changements! Ces mêmes hommes ne s'étaient-ils pas identifiés avec la cause que proclamait l'infortuné Riego? que devint alors leur enthousiasme, leur délire? Constitutionnels à Cuba, communiars à Cadix et à Madrid, indépendans dans l'Anahuac, que sont-ils aujourd'hui? ils font vanité d'être les esclaves des esclaves de leur maître.

Voici un condamné qui du fond de sa prison, à Vienne, a découvert le moyen de faire du sucre avec du foin. Plusieurs personnes l'ont cru sur parole. On dira maintenant bête à manger du sucre.

M. de Lamennais vient de faire imprimer l'éloge de la Ligue; sans doute avec des portraits lithographiques de saint Jacques Clément et de saint Ravallac.

La loi sur le monopole des tabacs blesse tous les droits, quoiqu'elle ait l'air d'avoir pour elle tous les droits réunis.

Un ordonnance de police sur le carnaval défend à tout individu déguisé les cris et les propos injurieux; voilà les masques de la Gazette privés de la parole.

Le Porpoise est parti hier après-midi avec le navire Henry Astor et le brick Feliciano.

Bateau de remorque Pilot, Stark, des passes, ayant mis en mer le navire Cassander, et amené dans le port le brick Robert Patten.

Bateau à vapeur Isabella, Green, Louisa, avec un chargement à Wallace et Pope, N. Emerson et co. J. Boggess, à bord, Townsley et Prieur et à autres.

Bateau à vapeur Pocatontas-Lake, de Florence, avec 1307 balles coton à Banks et frère: M. White, Wallace et Pope, N. et J. Dick, S. C. et R. Bell, J. Hagan et co. B. West, Lee et Williams, J. Ashley, Lockhart et Arot, et autres—20 pas.

Bateau à vapeur Huntress, Guy, de Louisville, avec un chargement à Townsley et Prieur, Wallace et Pope, N. et J. Dick, W. Woodruff—11 pas.

Ici, c'était le talent administratif; là, les rêves ambitieux; là, des chagrins rougeurs; plus loin, le génie dont les ardens foyers avaient brûlé avant le temps les racines de blondes ou noires chevelures.

Jugez donc si, à la suite de mes observations sur les têtes chauves des hommes, mes yeux se portèrent avec plaisir et s'arrêtaient tour-à-tour sur ces pyramides de cheveux entre-mêlés de fleurs, d'écharpes, de perles et de diamans, dans le bal de M. d'Appony offert au si riche assemblage.

Quant aux troisismes, jugeant, comme il n'en faut pas douter, qu'il en est un grand nombre qui ne peuvent changer de sentiment, il faut absolument leur dire: L'Espagne canonisée ni ne juge les secrets du cœur.

Plus tard, un grand nombre de ces mêmes hommes accompagnèrent et infortuné général à la potence, en remplissant d'exécration les rues dans lesquelles on lui avait chanté des hymnes; d'autres lui jetèrent des immondices, au lieu des roses dont ils couraient naguère ses pas victorieux.

Et que sais-je d'autres encore, incapables de réfléchir, s'abaissent jusqu'à l'ignominie du parjure; ils se prosternent, ils se prosternent devant celui qu'ils avaient nommé un tyran et qu'ils avaient combattu comme tel.

Voici un condamné qui du fond de sa prison, à Vienne, a découvert le moyen de faire du sucre avec du foin. Plusieurs personnes l'ont cru sur parole. On dira maintenant bête à manger du sucre.

M. de Lamennais vient de faire imprimer l'éloge de la Ligue; sans doute avec des portraits lithographiques de saint Jacques Clément et de saint Ravallac.

La loi sur le monopole des tabacs blesse tous les droits, quoiqu'elle ait l'air d'avoir pour elle tous les droits réunis.

Un ordonnance de police sur le carnaval défend à tout individu déguisé les cris et les propos injurieux; voilà les masques de la Gazette privés de la parole.

Le Porpoise est parti hier après-midi avec le navire Henry Astor et le brick Feliciano.

Bateau de remorque Pilot, Stark, des passes, ayant mis en mer le navire Cassander, et amené dans le port le brick Robert Patten.

Bateau à vapeur Isabella, Green, Louisa, avec un chargement à Wallace et Pope, N. Emerson et co. J. Boggess, à bord, Townsley et Prieur et à autres.

Bateau à vapeur Pocatontas-Lake, de Florence, avec 1307 balles coton à Banks et frère: M. White, Wallace et Pope, N. et J. Dick, S. C. et R. Bell, J. Hagan et co. B. West, Lee et Williams, J. Ashley, Lockhart et Arot, et autres—20 pas.

Bateau à vapeur Huntress, Guy, de Louisville, avec un chargement à Townsley et Prieur, Wallace et Pope, N. et J. Dick, W. Woodruff—11 pas.

Bateau à vapeur Isabella, Green, Louisa, avec un chargement à Wallace et Pope, N. Emerson et co. J. Boggess, à bord, Townsley et Prieur et à autres.

Arrivé à Marseille de ce port, le navire Royal le 4 Février; parti pour ce port le Floyd.

VENTES A L'ENCHERE. Par Joseph Le Carpentier. Il sera vendu Samedi 2 Mai, à son enchanement, plusieurs barriques Vin rouge de Bordeaux de première qualité.

PAR F. DUFILLET. Il sera vendu le 21 de Mai prochain, à midi, la maison Hewlett, par ordre de la Cour des Preuves de la paroisse St. Bernard, préchant de la succession de feu Mr. François Gaudin.

UNE MAISON, située rue Bourbon, entre les rues Conti et Bienville, sur un Terrain de 40 pieds de face sur 50 pi de profondeur, meuble français.

PAR F. DUFILLET. Il sera vendu le 21 de Mai prochain, à midi, la maison Hewlett, par ordre de la Cour des Preuves de la paroisse St. Bernard, préchant de la succession de feu Mr. François Gaudin.

VENUE PAR LE MARCHÉ. P. S. Newton et J. Mary Conolly; Hall & Adams les le même; J. Spicer et le même; le Maire, les Aldermen et les habitants le même.

VENUE PAR LE MARCHÉ. P. S. Newton et J. Mary Conolly; Hall & Adams les le même; J. Spicer et le même; le Maire, les Aldermen et les habitants le même.

THEATRE D'ORLEANS. JEUDI 30 AVRIL. Une seconde représentation de ATHALIE, Tragédie en cinq actes de Racine.

Une Heure de Mariage. Opéra en un acte, musique de Daleyrac. Incassablement—Une Heure de Prison, vaudeville nouveau—L'écuyer, ou le Chateau de Knitworth, opéra nouveau en trois actes, musique d'Auber.

MAQUEREAUX—50 barils No. 3, reçus par la goélette Plymouth Rock, à vendre par W. G. HEWES. 29 avril.

La goélette paquebot fine vallette E.L.L. ZANETTI, capt. Cas, sera promptement expédiée. Pour fret ou passage, ce brick ayant de forts beaux emménagements, s'adresser à JOHN P. PAYSON. [29 avril.]

Le beau brick fin voilier MORO, A.S. cap. Henry Bradley, a une partie de son chargement engagé et sera promptement expédié. Pour fret ou passage, ce bâtiment ayant de bons emménagements, s'adresser à ANT. DOLHONDE. 28 avril.

Le joli brick double en cuivre AMON PALMER, Paine, ayant une grande partie de son chargement prête, partira sous peu. Pour fret ou passage, ce brick ayant de forts beaux emménagements, s'adresser à bord, un peu plus haut que le Ferry, ou à J. W. ZACHARIE. 28 avril.

Le fin voilier trois mats MILTON; capitaine Webb, doublé, chevillé en cuivre et complètement armé, sera voilé pour ledit port le 25 courant. Pour passage seulement, possédant de très beaux emménagements, s'adresser à D. G. BORDUZAT et Co. Rue Royale No. 150. 15 Avril.

Le brick neuf et fin voilier WAT-THAM, doublé et chevillé en cuivre, sous le commandement du capitaine Webb, partira positivement le 25 du courant, ayant de bons emménagements. Pour passage s'adresser au capitaine à bord, ou à J. LEHLANG. 9 avril. Rue Royale No. 152.

Le beau navire HENRY ASTOR, doublé et chevillé en cuivre, capitaine Destebcho jne. partira pour le sud port, le 30 du courant. Pour passage seulement, ce bâtiment ayant les emménagements les plus commodes, s'adresser au capitaine à bord, ou à V. ROUMAGE. 2 avril.

Samedi prochain aura lieu le Tirage de la LOTERIE DES ECOLES PUBLIQUES 10me. classe. GROS LOTS: \$ 10,000—5000—2000—1800—1400—6 de 1000—12 de 500. Billets, cinq piastres; paquets de \$50, en garantissant 20.

La huitième et avant dernière classe (pour cette saison) de la Loterie de l'Eglise Evangélique française, sera tirée le Mercredi 6 Mai prochain.

Une Montre d'or française de l'Episcopat, fort élégante. Sera gagnée par le dernier sorti des 50 premiers Nos.—Billet \$5. S'adresser aux Nos. 54, ou 86, rue de Chartres. 30 avril.

COUR DE PAROISSE pour la paroisse et la ville de la Nouvelle-Orléans—ce 29 Avril 1829. Présent l'honorable James Pitot. FRAUCUS NA—Sur la lecture et l'interprétation de la pétition et des créanciers dudit pétitionnaire ait lieu, ce plein Cour, le 21ème jour de Mai 1829, à 10 heures du matin, à l'effet de délibérer sur l'objet de ladite pétition, et jusqu'à cette époque, toutes poursuites contre sa personne et sa biens sont et demeurent suspendues.—Jo certifié l'extraire ci-dessus conforme. 30 avril—Thos S. KENNEDY—Greffier.